- ALHAJERO -



#OPINIÓN

LA ALIANZA, ENTRE LOS GOLPES Y EL DESASOSIEGO

Nosotros no vamos a ser quienes rompan esta coalición, si ellos quieren romper, que la rompan ellos, revira el dirigente del PRI



ías intensos. Días de definiciones. Días de golpeteo político, por un lado, y de convocatorias desesperadas a la unidad, por otro.

 El CEN del PAN declara abiertamente el "incumplimiento por parte de la dirigencia nacional del PRI a los compromisos suscritos en la plataforma de la Coalición Va por México".

Los panistas muestran su desconfianza en la cúpula priista, comenzando por su dirigente **Alejandro Moreno Cárdenas Alito**. Lo hacen a un lado, mantienen en pausa la coalición, y reiteran su llamado a los diputados y senadores del tricolor a votar en contra de la reforma constitucional que "en complicidad con Morena, se ha propuesto" para seguir militarizando al país.

-#UnidadXMéxico, piden a su vez el Frente Cívico Nacional, Poder Ciudadano, Sí por México, Sociedad Civil México, UNE México y Unidos por México.

Desde la sociedad civil llaman a mantener la Coalición legislativa y electoral. La alianza opositora, indican, no sólo la están construyendo los partidos, también los ciudadanos. Exigen poner por encima de cualquier interés personal o par-

tidista, el interés de México.

En coalición no se piensa con el hígado, recrimina Alito -Jesús Zambrano, dirigente del PRD, indica que en el Estado de México y en Coahuila están en curso pláticas — a nivel local y por encima de las dirigencias nacionales — para ver las posibilidades de una allanza rumbo a las gubernaturas respectivas. Con **Alito**, dice, el diálogo sigue suspendido. Y si ha de con-

tinuar la coalición, tendremos que ver "en qué términos y con qué PRI".

-El presidente del PRI se engallo: "Nosotros no vamos a ser quienes rompan esta coalición, si ellos quieren romper, que la rompan ellos, y le van a tener que dar cuentas al pueblo de México, así de sencillo". Y a renglón seguido suelta: ¿Tú crees que ellos solos en coalición (PAN y PRD) van a ganar en alguna elección? ¡No! ¡Nosotros si!

En cuanto a retirar la iniciativa para extender hasta 2028 la participación de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad pública, **Alejandro Moreno** no sólo se niega rotundamente, sino les recrimina: "En una coalición se tiene que pensar con inteligencia y con estrategia, no con el hígodo".

-Rubén Moreira hace el uno-dos. Responde al gobernador de Querétaro, el panista Mauricio Kuri —quien pidió al PAN romper la alianza con el PRI, porque el tricolor traicionó los acuerdos—, que deje de hacer grillos borotos.

En medio de todo ello, la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados acordó votar mañana miércoles la famosa iniciativa pactada con la Sedena.

GEMAS: Obsequio de Alfredo del Mazo, gobernador del Edomex: "Por su profundo sentido social y por sus muestras constantes de apoyo, de respaldo y de aprecio al Estado de México, le expresamos nuestro mayor agradecimiento al presidente de todos los mexicanos, al licenciado

Andrés Manuel López Obrador".

MARTHAMERCEDESA@GMAIL.COM / @MARTHAANAYA